



DECLARACION DEL CONSEJO SUPERIOR QUE SOLIDARIZA CON EL GOBIERNO Y PUEBLO DE VIETNAM.

—En cumplimiento del acuerdo adoptado en sesión de 10 de Mayo de 1972, se publica el siguiente documento:

DECLARACION

El Consejo Superior de la Universidad de Concepción, en su sesión verificada en el día de hoy, teniendo presente su invariable adhesión al principio de la libre determinación de los pueblos y no intervención consagrado en la carta de las Naciones Unidas.

DECLARA:

- 1.—Que solidariza con el gobierno y el pueblo de Vietnam en su lucha por la independencia y soberanía nacional;
- 2.—Que condena enérgicamente la agresión reiterada de que ha sido objeto desde hace años ese pueblo y que hoy se expresa con tal gravedad, que pone en peligro no sólo la existencia del pueblo vietnamita sino también la estabilidad y paz mundial;
- 3.—Que reafirma como único camino la superación de este conflicto, el uso de los mecanismos creados por la Comunidad internacional y el retiro inmediato de las fuerzas agresoras de los Estados Unidos;
- 4.—Que deploра que, a nivel parlamentario, se alcen voces cavernarias que pidan el empleo de medios como el uso de la bomba atómica, que conduciría al exterminio masivo de todo un pueblo; y
- 5.—Que respalda al Gobierno de Chile en su decisión de establecer relaciones diplomáticas con la República de Vietnam del Norte, como expresión de solidaridad a la justa lucha del pueblo de Vietnam.

Concepción, 10 de Mayo de 1972”.